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Белицкая А.В.
Перспективы разработки новых правовых конструкций инвестирования для цифровой экономики 
В статье ставится вопрос о необходимости создания новых правовых конструкций для инвестирования 

в цифровую эпоху, а также рассматривается, каким образом уже закрепленные в действующем законода-

тельстве правовые формы инвестиционной деятельности, включая государственно-частное партнерство, 

могут быть использованы для оформления инвестиционных отношений в цифровой экономике. 
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Prospects of Development of New Legal Structures of Investments for the Digital Economy
The article addresses the issue of the need for creation of new legal structures for investments in the digital economy 

and reviews how legal forms of investment activities already existing in the applicable laws including public private 

partnership, may be used for formalization of investment relationships in the digital economy.
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